
 

三井楽小のパワーを実感  
前回の学校だよりでもお伝えしましたが、久しぶりに行ったフル規格の運動会への称賛の声が、終

わってしばらく経ってからも、三井楽町の住民やそれ以外の方々から伝えられ、三井楽小のパワーが

広がっているように感じます。その声の中に「三井楽の運動会は活気とパワーを感じる。」「保護者や住

民の協力体制がすばらしい。」「子ども、親、教師の輪を感じた。」など嬉しいお言葉がありました。 

あらためて頑張った子どもたち、協力してくださいました保護者の皆様、疲労困ぱいであってもよ

い運動会にしようと励んだ教職員に感謝いたします。 

運動会の練習を通して、学級が協力、団結しながらひとつにまとまっていく様子を見てきましたが、

リーダーとしてアイデアと声をふり絞り、下級生をまとめる迷いや苦労を乗り越えた６年生には、大き

な成長を感じます。団長を務めた SS さんと OT さんは、本番まで大変な日々を過ごしたであろうと

思います。閉会式での達成感が満ちた表情は印象的です。「行事を通して、子どもたちは成長すること

ができる」とあらためて実感した運動会でした。 

 

 

 

 

 

 

 

雨の中の親父の会  

6 月 10 日、PTA 親父の会を行いました。昨年度は鶏小屋解体という大変さ作業を多くのお父様の

協力のもと行いましたが、今年度は校舎裏の土手の除草作業と運動場フェンスの外の木の枝打ちとツ

ル払いの作業を中心に行いました。作業開始前から天気があやしかったのですが、T 会長、Y 教頭の音

頭で作業が始まりました。しばらくすると小雨から本降りの雨に・・・・。しかし、お父様方は作業に没頭し、

きれいに草を払ってくださいました。もちろんみなさんずぶ濡れでした。時間を調整されて参加してく

ださいました多くのお父様方に心から感謝いたします。親父の会の作業に加わった女性の先生方もお

疲れ様でした。草木の処分の場を提供してくださいました T会長様、ありがとうございました。 
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文 責 ： 小嶋 和徳 
＜学校教育目標＞ 
「学びを いかし  

ひろげる 三小っ子」 
☆心豊かな子  
☆考える子  
☆たくましい子  



ホッとなニュース 
今、２年生は学級で野菜づくりや生き物の飼

育を行っています。「大きくなあれ！」と言わん

ばかりに水をかけに行く姿が可愛らしいです。命

の教育ですね。カラスにやられませんように！ 

家庭訪問  
先日の家庭訪問では大変お世話になりました。子どもたちの家庭での様子

や保護者の皆様の思いや願いを知ることができるよい機会となりました。こ

れからも学級通信や連絡帳、学級懇談会などでお子様の様子をお伝えいたし

ます。また、お子様の健全な育成に向けて御理解、御協力をお願いすることも

あろうかと思います。保護者の皆様もお子様のことでお尋ねになりたいこと、

相談や要望などがございましたら、担任あるいは学校へお知らせください。ま

た、教育週間期間に限らず、お子様の参観はいつでも結構です。（御参観の際は、受付名簿に記名して

職員室にひと声かけてください。）家庭では見せない表情を見ることができるかもですよ。 

 

食 育         芋のつるを植えました 

                                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 
 

 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 

日              曜日 予  定 

3 月 クラブ活動 

7 金 租税教室（6年） 

10 月 三小平和週間  （～14日） 

20 木 終業式 

日              曜日 予  定 

6 日 三井楽地区球技大会 

9 水 平和集会（登校日）県民祈りの日 

10 木 学校閉庁日（～16日） 

25 金 2学期開始 

【2学期の始まりについて】 
 今年の 2学期の始まりは、市内の全小中学

校で 8月 25日となります。（今年は試行期間

です）例年より早くなっている理由は、感染症

や台風、積雪などで臨時休業となった場合、学

校教育法施行規則に示されている年間標準授

業時数に達しないことが考えられること（学習

に余裕がもてないこと）、8月に行う授業増加

分、学期末の教師の多忙期間に１日１時間程度

ずつ１週間ほど削減し、教師が子どもとふれ合

ったり向き合ったりする余裕を与えるためで

す。今年度は試行期間ですので次年度は未定

です。なお、８月２５日の給食はありませんが、

それ以降は通常通り給食となります。 

行事予定 

先日、三井楽小・中学校保健委員会に出席

しました。その中で給食の残食が話題になり

ました。年度当初は、残食が多くなる傾向が

ありますが、その後、学年に応じた量にも慣

れて、残食が減っているという報告がされま

した。三井楽小学校の昨年 1年間の残食量

は、約 230kg。一人あたり 1日平均 16．7

ｇ食べ物を残していることになります。五島

市の目標値が 6ｇなので、1日 10ｇ以上目標

値より多く残し、廃棄していることになりま

す。「いただきます」は、「命をいただきます」

の感謝の言葉です。小学校では体格によって

食べきれる量が若干違うので、その点も考慮

しつつ、残食を減らすようにしていきます。 

1，2 年生が JA ごとう青年部の方や地域の
協力者に依頼して、芋のつるさしをしました。
当日私は来客などの対応で様子を十分見学す
ることができませんでしたが、校長室に聞こえ
てくる子どもたちの声は、わくわくしてたまら
ない感じでした。私が見に行ったときには、畝
のそばにしゃがみ、つるを挿すために土掘りを
しているところでした。本校のお父さん方もた
くさんかけつけてくださ 

いました。お陰様で、今 

順調に成長しています。 

秋の収穫を心待ちにし 

ているようです。 

行事予定 


